ブロック大会を終えて・・・ _{平成15年8月29日~10月18日}

九 州 ブ ロ ッ ク

高鍋大会



時代を越え挑戦する地域づくり 未来を築く明倫堂精神

10月10日(金),11日(土),12日(日)

10 日 前泊者懇親会

11日 記念式典 / 記念講演会 講師 ジェームス三木氏(脚本家) 演題「歴史に見る改革と創造」

分科会 第1分科会 黒木敏之氏((資)黒木本店代表社員)講演会

第2分科会 高鍋歷史探訪 第3分科会 美味探訪

第4分科会 ご縁満開 YEGビジネス交流会 / OBサロン/ 大懇親会

12 日 県別対抗ゴルフコンペ



高鍋商工会議所青年部 会 長 岩切 正史

大会を振り返って、大会長から一言

九州ブロック商工会議所青年部連合会主催としては初めてとなった、九州ブロック大会 高鍋大会でありましたが、私の日頃の不徳な行いとは関係ないとは思いますが、あいにくの 悪天候となってしまい、参加された方々に置かれましては、記念講演が中止となりましたこと を始め、不行き届きな点が多々ありましたことを平にお詫び申し上げます。

今後、この大会を契機として、九州ブロック内はもとより全国各地のYEGメンバー同士の 交流と連携をさらに深め、より一層地域に貢献できる活動ができるものと確信しております。

もっとも印象に残ったことは?

悪天候のため、記念講演の講師ジェームス三木氏を乗せた飛行機が 宮崎空港に到着せず、福岡空港に到着し記念講演が中止になってしまって、実行委員会一同式典関係者以外大変な騒動でした。

とても困ったことは?

悪天候のため、記念講演の講師ジェームス三木氏を乗せた飛行機が宮崎空港に到着せず、福岡空港に到着し記念講演が中止になってしまい、空いてしまった時間をどう埋めるか大変悩んだ。

一番成功したイベントは?

前泊者懇親会において、大脇唯眞直前会長が「おどま薩州」をテナーサックスと太鼓の生演奏で、鈴木悌介会長は「遠くで汽笛を聞きながら」をギター伴奏により熱唱されたこと。岩切ブロ代も持ち歌「あのすばらしい愛をもう一度」を笑顔で快唱! 大懇親会においては悪天候により熊本と福岡に着陸したご縁満開一座によるフィナーレ。会員メンバー出店による料理の提供は、大人数を相手の貴重な経験となった。





力のこもった太鼓の生演奏

高鍋商工会議所青年部 TEL 0983-22-1333 FAX 0983-23-3159

http://www.miyazaki-cci.or.jp/takanabe/t-yeg.htm

E-mail t-yeg@miyazaki-cci.or.jp